

10.02.2009 - 07:39 Uhr

comparis.ch : prix et coloris des voitures d'occasion - Rouler au noir rapporte gros

Zürich (ots) -

Information: Le tableau "Indice des couleurs" peut être téléchargé en format pdf sous www.presseportal.ch/fr/pm/100003671

Le noir est la nouvelle couleur qui rapporte le plus pour les voitures d'occasion, suivi de très près par l'argenté, vainqueur de l'an dernier et le bleu, la couleur qui monte. C'est le résultat d'une analyse de comparis.ch, le comparateur sur internet. Le rouge et le vert, ainsi que le blanc, la couleur tendance, sont en train de regagner du terrain.

Vive le noir ! Sur le marché des voitures d'occasion, c'est le noir qui se revend le plus cher, alors que l'argenté, en pole position depuis trois ans, est relégué à la seconde place. Le bleu ne s'en tire pas trop mal : les voitures bleues, avec seulement trois points de moins que les noires, arrivent maintenant en troisième position. C'est ce que montre une analyse de comparis.ch, le comparateur sur internet, sur le prix de revente des voitures d'occasion, réalisée pour la quatrième année consécutive. Les couleurs plus sombres comme le vert et le rouge foncés, sont en perte de vitesse (voir le tableau de l'indice des couleurs).

Le différentiel de valeur induit par le coloris des véhicules d'occasion a été identifié au moyen d'un modèle statistique maintenant tous les autres paramètres inchangés (kilométrage, puissance ou âge du véhicule), pour pouvoir juger de l'impact de la couleur sur leur valeur de revente. Les données statistiques sont extraites du Marché Automobile de comparis.ch et portent sur plus d'un million d'annonces parues en 2008.

Le rouge et le vert regagnent du terrain
La tendance au blanc ne se dément pas. Par rapport à l'indice
précédent, cette couleur a grimpé de deux points et a gagné deux
places. «Manifestement, en matière automobile, les couleurs tendance
durent plus d'une saison. Il est vrai que l'on ne change pas de
voiture comme on change de vêtement» commente Richard Eisler, le
P.D.G. de comparis.ch.

Cette année, les couleurs vives ont aussi leur place sur l'asphalte. Les voitures rouges et vertes sont les valeurs montantes de l'année : plus trois points d'indice chacune, soit respectivement 96 et 92 points. Aucune comparaison avec leurs soeurs plus foncées qui ne se classent que dans la moitié inférieure du tableau. Par rapport à l'an dernier, le rouge foncé a perdu trois points et le vert foncé deux points. Cette année, le gris foncé fait partie des perdants avec trois points de moins. Comme lors des analyses précédentes, l'orange, le bordeaux et le violet mettent de la couleur à la fin du classement. En termes clairs, une voiture d'occasion peinte dans l'un de ces coloris se revend entre 14 et 19 points de moins que son homologue en noir.

Conclusion: si vous achetez une voiture neuve avec l'intention de la revendre quelques années plus tard, misez sur le noir, l'argenté ou le bleu. Le prix des voitures neuves ne varie pas selon leur couleur. Par contre, il convient de choisir une voiture d'occasion d'une autre couleur que celles-ci si on ne veut pas la payer trop cher.

Contact:

Service de presse

Téléphone : 044 360 52 95 Courriel : media@comparis.ch

www.comparis.ch

Diese Meldung kann unter https://www.presseportal.ch/fr/pm/100003671/100577453 abgerufen werden.